

# *Folclórico Nacional de Cuba presente en Encuentro Internacional DanzaPuentes'23*

---

Image not found or type unknown



La Habana, 29 mar (RHC) El Conjunto Folclórico Nacional de Cuba participa en el III Encuentro Internacional DanzaPuentes'23 desarrollado este miércoles en la occidental provincia de Artemisa, según confirmó el diario local.

De acuerdo con el portal digital de El Artemiseño, el público agradeció las interpretaciones de esta agrupación dirigida por el maestro Leiván García, y las clases sobre Columbia, Yambú y Guaguancó, que son representaciones de la Rumba cubana.

Entrevistado por este medio, García conversó sobre su propuesta de desacralización al poner a las féminas a bailar la Columbia, baile reservado desde su génesis solo para los varones.

El director del Folclórico Nacional opina que a través de la danza y el baile, que también constituyen mensaje de reflexión social y modo de vivir, la agrupación tiene la oportunidad de apoyar la campaña por el empoderamiento de las mujeres y el disfrute de sus derechos para que triunfe siempre ante cualquier obstáculo, «como tenemos a suerte de que suceda en Cuba», afirmó.

De acuerdo con García se puede ser revolucionario en la danza y proponer cambios respetando las tradiciones y el legado de los antecesores.

Señaló que todo parte de la investigación y el compromiso del creador, «lo cual es importante para no desvirtuar o deformar nuestra identidad», resumió.

Sobre el evento DanzaPuentes aseveró que es una oportunidad y eslabón importante para la cadena de construir cultura, apartar la globalización y seguir fomentando la identidad nacional y latinoamericana.

Allí se pudo apreciar a la bailarina Julia Von Oy en su interpretación de Julián, pieza en la que comparte crédito creativo con el maestro García. El III Encuentro Internacional DanzaPuentes'23 comenzó el 27 de marzo en Artemisa y se extenderá hasta el 4 de abril.

Está patrocinado por la Dirección de Cultura de Caimito del Guayabal, la Dirección Provincial de Cultura de Artemisa, y la Asociación Folclórica Latinoamericana, y tiene como anfitriona a la compañía NCDance.

Participan agrupaciones y representantes de India, México, Senegal y Colombia. (Fuente: [ACN](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/318180-folclorico-nacional-de-cuba-presente-en-encuentro-internacional-danzapuentes23>



**Radio Habana Cuba**